Regulation durch Information

Nelya~Sute Fahrt~Tape

Das Nelya-Gute-Fahrt-Tape ist eine hilfreiche Unterstützung für die Menschen, die sich während der Autofahrt energetisch vor technischer Strahlung schützen und ihre Aufmerksamkeit energetisch stabilisieren wollen.



Unsere Autos werden mehr und mehr mit neuer Technik und Elektronik ausgestattet. Keiner von uns möchte auf diesen technischen Wohlstand unserer Zeit verzichten. Doch je mehr Elektronik im Auto, desto mehr sind der Fahrzeugführer und die Insassen auch durch die technische Strahlung belastet. Auch wenn die gesetzlichen Grenzwerte eingehalten werden, fühlen sich viele Menschen die Belastung während der Autofahrt und klagen auch über Energielosigkeit und Konzentrationsmangel.

Das Führen eines Fahrzeugs verlangt jedoch immer die volle Aufmerksamkeit des Fahrzeugführers.

Das Nelya-Gut-Fahrt-Tape wurde entwickelt, damit Sie energetisch gegen die Belastungen durch elektro-magnetische Strahlung und niederfrequente Felder im Auto geschützt sind, und zur energetischen Förderung der geistigen Wachheit, der Aufmerksamkeit und der Konzentration des Fahrzeugführers bzw. der Insassen. So bleiben Stressreaktionen des Körpers aus, was Testungen mit Bioresonanzgeräten ergeben haben.

Mit moderner computergesteuerter Informationstechnologie wurden auf das Nelya-Gut-Fahrt-Tape gezielte Informationen übertragen, dadurch erhält dieses ein spezielles energetisches Informationsfeld mit Energieschutz- und Aufmerksamkeitsinformationen.

Das Anbringen eines Nelya-Gute-Fahrt-Tapes in Ihrem Fahrzeug kann keinen Schlaf ersetzen. Es sollte Sie nicht dazu verleiten, sich unausgeruht ans Steuer eines Fahrzeugs zu setzen. Sie tragen als Fahrzeugführer die volle Verantwortung für sich und andere.

Anwendung: Kleben Sie das Nelya-Gute-Fahrt-Tape <u>senkrecht</u> ins Auto im Bereich des Fahrzeugführers. Es ist in den Farben grau und schwarz erhältlich. Bewährt hat sich die Position am Türholmen an der Fahrerseite über dem Sicherheitsgurt. Möchten in Ihrem Fahrzeug Mitreisende schlafen, könnten die Aufmerksamkeitsinformationen evtl. den Schlaf stören. Wenn Sie das Tape abnehmen und ins Handschuhfach legen, baut sich das Informationsfeld umgehend ab. Das Nelya-Gute-Fahrt-Tape sollte nicht am Körper getragen zu werden.

Hinweis: Das Nelya-Gute-Fahrt-Tape ist kein Medizinprodukt, Heilmittel im Sinne des Gesetzgebers und nach klassisch wissenschaftlichen Kriterien auch noch nicht anerkannt. Die Aussagen über Wirkungen beziehen sich auf die energetischen Zusammenhänge durch die Feldveränderung. Das Anbringen eines Nelya-Gute-Fahrt-Tape kann keine medizinische Behandlung ersetzen.

Kornelia Tomson - www.nelya-energieprodukte.de